

SIBERINDO

Momentum Berharga: Kapolresta Magelang Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian Penuh Inspirasi

Agung widodo - MAGELANG.SIBERINDO.ID

Dec 2, 2024 - 14:42



Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., memimpin langsung Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian di Halaman Depan Polresta Magelang, Senin (02/12/2024).

MAGEALANG- Dalam suasana khidmat dan penuh penghormatan, Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah, **Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H.**, memimpin

langsung Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian di Halaman Depan Polresta Magelang, Senin (02/12/2024). Acara ini menjadi momen bersejarah bagi para penerima penghargaan atas dedikasi dan loyalitas mereka selama bertugas di Kepolisian Republik Indonesia.

Upacara ini dihadiri oleh jajaran Pejabat Utama (PJU) Polresta Magelang, Kabag, Kasat, Kapolsek, Pengurus Bhayangkari Cabang Kota Magelang, serta siswa Latja SPN Polda Jateng. Dengan dipandu oleh **Kabag SDM Kompol Andy Wasono, S.Psi., M.Psi., Psikolog** sebagai Perwira Upacara dan **AKP I Wayan Sukadana, S.H.** sebagai Komandan Upacara, kegiatan berlangsung dengan tertib dan penuh makna.



Dalam upacara tersebut, **AKP Farchani, Raden Alrefa Wahyu Putranto, AMD. KEP,** dan **Siti Roikah** menerima kenaikan pangkat pengabdian efektif per 1 Desember 2024. Kapolresta Magelang menegaskan bahwa penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi tertinggi dari institusi terhadap personel Polri yang telah menunjukkan dedikasi tanpa cela, bekerja dengan loyalitas tinggi, dan berkontribusi maksimal selama masa tugas.

"Penghargaan ini diberikan kepada personel yang memenuhi syarat, termasuk memiliki Tanda Kehormatan Bintang Bhayangkara Nararya, tidak pernah terlibat pelanggaran disiplin, serta telah mengabdikan dengan penuh tanggung jawab selama bertahun-tahun," ujar Kombes Pol Mustofa.

Ia juga menyampaikan harapan agar para penerima kenaikan pangkat pengabdian terus berkarya meskipun nantinya akan memasuki masa pensiun.

"Kami harap semangat untuk melayani masyarakat tetap terjaga, bahkan setelah masa tugas resmi berakhir. Jadilah teladan di lingkungan masyarakat dan teruslah menjadi inspirasi," imbuhnya.

Upacara ini juga menjadi pengingat bagi seluruh personel Polresta Magelang untuk terus meningkatkan disiplin dan dedikasi. Kabag SDM, **Kompol Andy Wasono**, menyampaikan pesan khusus agar semua anggota Polri termotivasi untuk mencapai prestasi serupa di masa depan.



"Disiplin, tanggung jawab, dan pelayanan yang tulus kepada masyarakat adalah kunci keberhasilan dalam karier di Kepolisian," tegasnya.

Rangkaian acara ditutup dengan sesi pemberian ucapan selamat oleh para pejabat dan keluarga, yang menambah suasana haru sekaligus kebanggaan. Penghormatan ini menjadi simbol kuat dari nilai-nilai loyalitas dan pengabdian yang terus dijunjung tinggi oleh Polri.

Dengan semangat kebersamaan, Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian ini menjadi bukti nyata bahwa dedikasi dan kerja keras akan selalu mendapatkan tempat istimewa dalam institusi Polri.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang